Date: Fri, 03 Oct 2008 13:38:13 +0200

From: Marco Themel

To: "Matthias Wachs" <info@wachsbau.de>

X-UMS: email

X-Mailer: TOI Kommunikationscenter V9-2-19

Subject: Referenzschreiben der Familie Themel & Thierbach
From: "bergmaeuse@t-online.de" <bergmaeuse@t-online.de>

X-ID: ZeDy0sZbohtHzQn1PZJe32dkWyM-gGEzppDLLANgZkaXYtbs2-w1Jrha4-yvF0JQ-7@t-dialin.net

X-TOI-MSGID: 4787267b-c93a-41d6-bb56-a149181152bb

Envelope-To: info@wachsbau.de

## Sehr geehrter Herr Wachs,

leider etwas verspätet aber trotzdem wie versprochen von uns noch ein Referenzschreiben zu unserem Hausbau eines Landhauses 142.

Als wir uns für ein eigenes Heim entschieden viel die Auswahl recht schnell auf die Firma Wachs-Bau. Von Anfang an wurden wir durch sie, Herr Wachs, in unserem Vorhaben sehr gut beraten und unterstützt was bei einem Hausbau sehr wichtig ist.

Nach vielen Terminen, Gesprächen und Hausbesichtigungen wurde unser Plan vom Haus durch ihre Firma schnell umgesetzt und ein Bauplan war schnell erstellt.

Aus diesem Grund möchten wir uns natürlich auch bei ihrem Team im Haus, Frau Hilse, Frau Richter für die gute Planung und Beratung, beim Architektenbüro- Herr Egerland und Frau Morgenstern bedanken. Bei jeglichen Fragen wurde uns besten durch Ihr Team schnell weitergeholfen.

Bedanken möchten wir uns natürlich auch bei unserem Bauleiter Herrn Lerch.

Er war zu jeder Zeit für uns erreichbar, konnte uns bei sämtlichen Fragen immer schnell weiterhelfen und war natürlich auch bei Fragen vor Ort für uns da.

Er ist sehr zuverlässig und hat uns in jeder Bauphase bestens unterstützt und mit Rat und Tat weitergeholfen.

Aber ohne die Handwerker wäre natürlich unser Haus nie entstanden.

Ein großes Dankeschön an das Maurerteam der Firma Wachs-Bau.

Ohne jegliche Probleme und Sorgen wurde unser Haus in doch so kurzer Zeit erbaut.

So schnelle und saubere Arbeit die bei unserem Bau geleistet wurde hat man doch heut zu Tage selten.

Deshalb auch unser Dank für die schnelle und reibungslose Arbeit an alle Handwerksbetriebe die an und in unserem Haus tätig waren.

Wir wünschen Ihnen und Ihrem Team weiterhin volle Auftragsbücher und alles Gute für die Zukunft.

Mit freundlichen Grüßen

Marco Themel und Doreen Thierbach (+Töchterchen Selina)

Waldheim, den 03 Oktober 2008